

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Jueves 23 de Febrero de 2023 23:04

+ Buen balance del Carnaval; la alcaldesa agradece a todos y ya invita al de 2024; ya trabajan en la Serdán; Torruco viene a dar impulso a Sonora; estuvo en Alamos, Hermosillo y Magdalena; el secretario de Turismo inaugurará en San Carlos el hotel Sawari

GUAYMAS, Son.- Guaymenses radicados fuera de su suelo natal volvieron en los días de Carnaval y, de regreso a los lugares donde la vida los llevó, hablan de la fiesta en buenos términos.

Baste dar una repasada en redes sociales para confirmarlo.

Qué bueno. El esfuerzo de la gente reconocido y, al terminar la principal fiesta del puerto, quizá de Sonora, celebramos la convivencia pacífica lograda, confirmada por autoridades de los tres niveles de gobierno y el comentario generalizado.

Por eso la alcaldesa Karla Córdova envió un mensaje, y eso también habla bien de ella, agradeciendo “haber sido parte de la fiesta más importante de Sonora, el Carnaval Guaymas 2023, El resplandor del Mar de Cortés”.

El texto confirma que “familias y visitantes disfrutaron de un gran espectáculo musical para todas las edades, el talento de los diseñadores de los carros alegóricos y la alegría de las comparsas, todo en un ambiente seguro; nuestro reconocimiento a quienes participaron en esta espectacular celebración”.

Y con el entusiasmo propio de quien tenía la principal responsabilidad encima, lanza la temprana invitación: ¡Nos vemos del 8 al 13 de febrero de 2024!

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Jueves 23 de Febrero de 2023 23:04

Que así sea.

Y SI, AHORA LAS OBRAS

En “El Ranchito”, sector popular –aunque ya no tanto—de San Carlos, avanza el Ayuntamiento a través de Servicios Públicos Municipales, en la instalación de luminarias tipo LED, de esas que sí iluminan.

Gustavo Pérez Reyes, director de SPM, confirmó este jueves 50 instaladas de 100 que este viernes ya iluminarán el sector, que se suma a la mejora de imagen y seguridad, y cumple otro compromiso la doctora Córdova.

Bueno, lo está cumpliendo, pues apenas va a la mitad del plan encomendado a Pérez Reyes, quien reduce poco a poco esta notable falta con las 2,600 lámparas compradas –de 5 mil contempladas-- por la comuna. Compradas, insisto, no rentadas ni obtenidas vía triquiñuelas financieras de los expertos cómplices de políticos pillos, vergonzosamente enriquecidos esquilmando gente.

Así que este, dijo la señora presidente, será el “Año de la iluminación”. Y espero que de muchas cosas más, porque ya hay técnicos realizando mediciones en la avenida Serdán, entre calles 14 y 24.

Sí, para la obra modernizadora de esa avenida que, me aclaran, será primero en este tramo, y en pocos meses seguirá ese concepto modernizador entre calle 24 y 29. El agregado a este de por sí magnífico proyecto, es el inicio del edificio donde operará la Administradora del Sistema Portuario Nacional de Guaymas, en calle 27 y 28, entre Serdán y 15.

Vaya cambiazo cuando termine este año y, mayor aún en 2024, todo el pavimento nuevo entre el entronque de García López hasta el que nos lleva a Empalme, en el sur.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Jueves 23 de Febrero de 2023 23:04

Cómo no estar optimistas, si ya se ven resultados de tanto anuncio hecho por autoridades, salvo que ahora es verdad. Eso se confirma en el tendido de concreto hidráulico con servicios subterráneos y magnífica iluminación, en el bulevar Porfirio Hernández, cuyo avance llega a calle 30.

NOS VISITA TORRUCO

En Álamos inició gira por Sonora Miguel Torruco, secretario de Turismo en el país y lo recibió el gobernador Alfonso Durazo. Anunciaron agenda para fortalecer los destinos turísticos de la entidad e incentivar la llegada de visitantes, pues se trata de detonar, ya, la derrama económica en esta región.

Allí andaba también de la secretaria de Turismo de Sonora, Célida López, pero no estuvo presente Víctor Balderrama, el alcalde, quien hace gestión fuera del pueblo. Lo representó bien Roberto Valenzuela, el secretario.

En ese precioso pueblo entregó la actualización del nombramiento de Pueblo Mágico, reconocimiento que tiene desde hace 18 años. No sé si se necesite actualizarlo o no, pero es bueno anunciarlo porque es promoción y genera flujo de visitantes a ese lugar de encanto, que conserva el ayer en sus antiguas casonas, estrechos callejones empedrados, además de leyendas y tradiciones mil.

Iré pronto y saludaré al alcalde, para escucharle sobre los planes del nuevo impulso al municipio.

Torruco y Durazo prosiguieron a Hermosillo, donde se les juntó Toño Astiazarán, quien disfrutaba la euforia provocada en la gente de Villa de Seris, el nombramiento de Barrio Mágico al polígono que abarca el viejo pero bien conservado pueblo, en medio de la gran urbe naranjera.

Tras deleitarse con la rica gastronomía, fueron al Pueblo Mágico Magdalena de Kino; volvieron para ver “La carne asada más grande del mundo”, que va al Récord Guinness.

Estas líneas...

Escrito por Agustín Rodríguez L.
Jueves 23 de Febrero de 2023 23:04

Para entender sobre el término “Barrios mágicos”, Torruco explica, se otorga a lugares emblemáticos, ubicados en ciudades capitales, que reflejen el espíritu y esencia de las comunidades. Villa de Seris es el primero del norte del país.

El barrio tiene su origen en 1742, como uno de los primeros asentamientos coloniales en el municipio cuando se estableció el pueblo originario comcáac, Pueblo de Seris, hoy Villa de Seris.

Fue un día de fiesta, dijo Toño Astiazarán. Lo fue.

Hace mucho la comunidad se organizó para eso y logró esos “sueños que hoy se convierten en realidad y que no fueran posible sin su lucha perseverante que hoy es motivo de orgullo para nuestra ciudad”.

Buen reto será mantenerla con esa magia, pero “desde el Gobierno Municipal seguirán contando con nosotros, como siempre; somos un aliado de todas y todos ustedes”, les ratificó el Toño.

ESTE VIERNES EN SAN CARLOS

Y esta tarde de viernes, Torruco cerrará agenda en San Carlos, comiendo con los capitanes --definición típica de puertos marítimos--, de la industria turística.

Lo hará en la terraza de espectacular vista hacia el mar y el emblemático Teta Kawi, y enseguida irá a inaugurar allí cerca, la magnífica opción hotelera sumada a los atractivos del destino turístico, el hotel Sawari, de Eduardo Lemmen Meyer. Habrá mucho de qué hablar en los próximos días.